

Anuncia Italia nuevas acciones para enfrentar emergencia por mal tiempo



La Habana, 4 nov (RHC)- El primer ministro italiano, Giuseppe Conte, anunció este domingo una reunión extraordinaria del Consejo de Ministros para la próxima semana con el fin de decretar el estado de emergencia para regiones afectadas por el mal tiempo, según informaron medios locales.

Conte se trasladó a Palermo tras los estragos causados en ese y otros territorios de Sicilia por el desbordamiento de ríos, con un saldo de 12 personas muertas, lo que elevó a 29 la cifra total de fallecidos por temporal de lluvias en Italia, dijeron funcionarios locales.

El jefe de gobierno señaló, que las regiones más golpeadas son Sicilia, Calabria, Cerdeña, Véneto, Friuli-Venecia Julia, Liguria, la parte baja de Lacio y las provincias autónomas de Trento y Bolzano y añadió que las regiones más afectadas ya presentaron las solicitudes del estado de emergencia.

Al referirse al sistema nacional de infraestructuras de uso público, dijo evidencia el paso del tiempo y requiere de un plan adecuado de inversiones, incluido en el proyecto de presupuesto para el próximo año.

Advirtió que será necesario modificar la legislación vigente para conciliar la protección de los bienes patrimoniales con la de las vidas humanas, porque a veces surgen obstáculos burocráticos que impiden la limpieza de los cursos de agua, como cuando se prohíbe derribar un árbol porque se afecta el paisaje.

Mientras tanto, la alcaldía de Palermo decretó dos días de luto ciudadano en señal de recordación de las víctimas de las inundaciones, entre ellas nueve integrantes de dos familias congregadas en una casa de la zona rural del municipio de Casteldaccia, arrollada por un torrente de agua y lodo tras el desbordamiento del río Milicia.

Respecto a esa tragedia, el alcalde de la localidad, Giovanni Di Giacinto, precisó a la agencia Adnkronos, que la vivienda fue construida sin autorización en un área de riesgo y aunque se ordenó su demolición, el propietario impugnó la decisión ante el Tribunal Administrativo Regional, el cual no se pronunció aún.

Di Giacinto indicó que entregó a las autoridades policiales encargadas de la investigación, la documentación sobre el procedimiento de demolición.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175674-anuncia-italia-nuevas-acciones-para-enfrentar-emergencia-por-mal-tiempo>



Radio Habana Cuba